

*„Begrenzt ist das Leben,  
doch unendlich die Erinnerung“*

Wir trauern um unseren Gründer, langjährigen Chef und ehemaligen  
Firmeninhaber

# Jachen Caflisch

Ingenieur-Geometer

21. März 1932 – 11. März 2017

Von 1963 bis 1998 hat er mit weitsichtigem Unternehmertum und grosser Innovationsfreude sein Lebenswerk aufgebaut. Auch nach seinem Ausscheiden als Patron hat er mit Interesse und Stolz die Weiterentwicklung seines Betriebes zur heutigen Geoterra-Gruppe verfolgt. Die von ihm vorgelebten Werte leben weiter in unserer Unternehmenskultur.

Wir halten ihn in dankbarer Erinnerung und entbieten der Trauerfamilie unsere herzliche Anteilnahme.

Geoterra-Gruppe, Geschäftsleitung und Mitarbeitende